

Kigali et Bujumbura veulent redynamiser leur diplomatie

Arrib News, 30/07/2021 Source APA News Le Rwanda et le Burundi cherchent à restaurer leurs relations bilatérales a déclaré le ministre rwandais des Affaires étrangères, Dr Vincent Biruta. Selon le chef de la Diplomatie rwandaise, les discussions en cours entre ces deux pays d'Afrique de l'Est s'améliorent, même s'il reste encore « du travail à faire ».

« Les chefs des services de renseignements militaires se sont rencontrés à deux reprises. Nous allons continuer à nous engager avec le gouvernement du Burundi. Actuellement nous sommes en train de faire des progrès », a dit Dr Biruta, informant que d'autres actions suivront après la visite du Premier ministre rwandais au Burundi. Début juillet, le Premier ministre rwandais, Dr Edouard Ngirente, s'est rendu au Burundi à l'occasion des célébrations du 59^{ème} anniversaire de l'indépendance du pays. Au cours de cette visite, il a affirmé que Bujumbura était prêt à jouer son rôle dans les efforts visant à rétablir pleinement les liens. S'exprimant à cette occasion, le président du Burundi, Evariste Ndayishimiye, a déclaré que la présence d'une délégation rwandaise à l'occasion de la célébration des 59 ans d'indépendance signifie fort d'un nouveau chapitre dans les relations entre les deux pays. En octobre dernier, Dr Biruta et son homologue burundais, Albert Shingiro, se sont rencontrés au poste frontalier à guichet unique de Nemba pour discuter des voies et moyens permettant de normaliser les relations. Les relations entre les deux pays se sont dégradées depuis 2015, lorsque le conflit a éclaté au Burundi et que feu Pierre Nkurunziza a accusé le Rwanda de soutenir les dissidents, une accusation que Kigali a toujours démentie.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});